
 

 

Kurs: Theater-Erfahrung für alle 

 

 

 

 

In diesem Kurs lernen wir zusammen viel über das Theater.  

Wir spielen auch selbst Theater.  

In diesem Kurs lernen wir:  
 

• Was heißt Theater spielen?  

• Wie können wir im Theater etwas erzählen?  

• Wie können wir ohne Sprechen Theater spielen?  

• Wie können wir uns eine Geschichte ausdenken?  

• Wie können wir uns eine Person ausdenken?  

 

Dieser Kurs ist für alle Menschen.  

Menschen mit Behinderung dürfen mitmachen.  

Menschen ohne Behinderung dürfen mitmachen.  

Es ist in Ordnung, wenn du über Theater nichts weißt.  

 

Diesen Kurs macht Anna Ach.  

Anna Ach kennt sich gut mit Theater aus.  

 

Der Kurs ist an zwei Tagen:  

am 7. Februar 2026  

am 14. Februar 2026  

 

Der Kurs beginnt immer um 10 Uhr.  

Der Kurs endet immer um 12 Uhr.  

 

Der Kurs kostet 35 Euro.  

 

Der Kurs ist im EJF Hollerhaus.  

Die Adresse ist:  

Bei der Hollerstaude 17  

85049 Ingolstadt  



 

 

Willst du beim Kurs mitmachen?  

Dann musst du dich anmelden.  

Du musst dich bei der Volks-Hochschule Ingolstadt anmelden.  

Die Volks-Hochschule heißt kurz: VHS  

 

Du musst nur auf die Internet-Adresse klicken.  
 

https://www.vhs-in-ei.de/kurse/kunst-und-

kultur/kurs/Seminar-Theatererfahrung-fuer-alle-

Schauspiel/AV60-050  

 

 

 

Brauchst du Hilfe beim Anmelden?  

Dann kannst du dich bei der Volks-Hochschule Ingolstadt melden.  

Die Adresse ist:  

Hallstraße 5 

85049 Ingolstadt 
 

 

 

 

 

Du kannst auch in der Volks-Hochschule Ingolstadt anrufen.  

Die Telefon-Nummer ist:  

     0841 30 51 85 4 

 

 

 

 

Du kannst auch eine E-Mail schreiben. 

Die E-Mail-Adresse ist:  

ingolstadt@vhs-in-ei.de  

 

 

Wir freuen uns auf dich. 


